

Contre toute attente

Lorsqu'ils ont glissé un hamster nain dans son vivarium, les gardiens du zoo de Tokyo ont souhaité « bon appétit » à Aochan le serpent. Ils avaient d'ailleurs baptisé le rongeur Gohan, ce qui signifie « repas » en japonais. Mais, le reptile solitaire avait surtout faim de compagnie. - « Je n'ai jamais rien vu de pareil ! » s'étonne Kazuya Yamamoto, gardien du zoo Mutsugoro Okoky. Le serpent n'a montré aucun intérêt culinaire pour la petite boule de poils qui partage sa vie depuis maintenant trois mois. On pourrait qualifier cette amitié de contre-nature, tellement tout semblait les opposer... Mais l'intelligence de la Vie en a décidé autrement. Ce fait divers nous montre que nos ennemis peuvent devenir nos meilleurs amis. Insensé ! penseront certains. Pourtant, si nous prenons le temps de la réflexion, il est réaliste de reconnaître que c'est souvent dans l'adversité que l'on cultive les qualités essentielles à notre métamorphose. Certes, au départ, la première pensée ne sera peut-être ni spontanée, ni positive envers la situation ou la personne en présence. Mais, force est de constater que la lutte ne sert qu'à épuiser notre énergie, alors que l'ouverture rajeunie et dynamise. Quelle magnifique leçon d'humanité que nous manifestent là ce hamster et ce serpent, pourtant potentiellement ennemis par nature. Cela nous indique aussi qu'il existe une possible cohabitation entre diverses espèces, différentes formes vivantes ; une entente harmonieuse dénuée de conflits. Que cet exemple puisse apporter un message de paix, d'intelligence et d'espoir à tout autre être vivant sur cette planète ! Personnellement, j'ai souvent observé que lorsque j'exprimais une opposition par rapport à quelque chose ou quelqu'un, une crispation physique se mettait en place. Au demeurant, au lieu de trouver la solution dans la « contre-attaque », c'est l'effet inverse qui se produit. En effet, physiquement, la lutte mobilise beaucoup d'énergie. Elle se densifie, se focalise, pour ensuite exploser et toucher une cible. Mais, vous y laissez toute votre force vitale. En revanche, lorsque vous décidez de ne plus alimenter cette émotion, c'est une sensation chaleureuse et diffuse qui se propage dans tout votre être et se dégage ensuite de façon subtile autour de vous. L'impact est d'autant plus efficace qu'il va droit au cœur. Un examen de conscience s'impose. Sommes-nous prêt à remercier nos ennemis pour ce qu'ils nous offrent de travailler au quotidien. Sommes-nous capables de voir la divinité en eux ? Ou continuons-nous à identifier, séparer, cataloguer... ? C'est chaque jour, à chaque instant, que nous devons nous rappeler de notre origine universelle, comme en témoigne le hamster et le serpent dans cette fabuleuse et incroyable cohabitation.

Marie-France Giavarini
<http://www.rebirthtouch.com>